

Le CdD interpelle les élus métropolitains !

Le 27 mars dernier, le CdD a fait sa première interpellation en Conseil métropolitain, l'Assemblée délibérante composée des 150 élus de la Métropole de Lyon. Représentés par Alain Collon et Cécile Villemagne, porte paroles désignés par le groupe, les membres ont choisi d'alerter sur le sujet des mobilités : manque d'information et de communication sur la zone à faibles émissions, impacts sociaux, absence d'une vision transversale et partagée sur les mobilités dans la métropole de Lyon.. Plusieurs points d'alerte ont été émis. Le CdD a alors demandé à être impliqué dans l'évaluation de la ZFE pour continuer à jouer son rôle d'interpellation et de relais citoyen tout au long de sa mise en œuvre. [Lire l'article](#)



La suite lors de l'Assemblée citoyenne "mobilités" le 13 mai prochain ! Alors que le Plan de mobilités s'élabore et que la ZFE se met en place, le CdD souhaite approfondir le débat avec les citoyen.ne.s et acteurs du territoire, afin que la Métropole de Lyon et le Sytral répondent au mieux aux attentes et aux besoins de ses habitants. [Lire l'article](#)

Concours photo : pour des espaces publics inclusifs et apaisés !

Concours photo du CdD : envoyez vos photos et/ou prenez part à l'une de nos balades photographiques !

Vous avez désormais jusqu'au 31 mai pour partager vos visions de l'apaisement et de l'inclusion sur l'espace public et tenter de gagner des places pour le festival des Nuits de Fourvière ! Les photos des gagnants feront l'objet de débats et d'une valorisation publique. [Plus d'infos](#)

Les 22 mai et 23 mai, respectivement à la Part-Dieu et à Oullins à 18h30, participez aux balades photographiques pour aiguïser votre regard sur les espaces publics et partager un temps convivial autour de vos prises de vue! [S'inscrire](#)



**PARTICIPER AU
CONCOURS PHOTO**



Quel "pouvoir d'habiter" à Confluence ?

Le 20 mars, la SPL Lyon Confluence, les habitants et le CdD se réunissaient à Confluence pour une nouvelle rencontre territoriale sur le « pouvoir d'habiter ». [Lire l'article](#). Les discussions ont été prolongées le 25 mars lors d'une balade urbaine à Sainte-Blandine. [Lire l'article](#) La prochaine rencontre citoyenne aura lieu à la Maison du projet de Rillieux-la-Pape le 22 mai prochain à 18h !

« Internet, un espace public comme les autres ? » : on prend un verre et on en débat !

C'est sur ce sujet que les citoyens se sont penchés dans la soirée du 24 avril au bar le Taille-Crayon à Villeurbanne, accompagnés d'Yves Marry, de l'association Lève les yeux !, et de l'urbaniste Anne-Laure Meriau. Un prochain café-débat citoyen sera organisé le 25 mai au bar 27 Madeleine à Lyon 7e sur « Les espaces publics, c'était mieux avant ? » aux côtés de l'historien normilien Gilbert Vaudey! [Plus d'infos à venir ici](#)



Un dessin vaut 1 000 mots ? Le CdD se forme à la facilitation graphique !

Le 4 avril dernier, Arthur Hawkins, de la Guilde de l'innovation, donnait une formation aux membres du CdD sur la facilitation graphique ! Complémentaire de l'écrit, le dessin est un moyen très efficace pour mémoriser, relier et transmettre rapidement des informations. La méthode : capter, classer, composer. Les formations reprendront prochainement !

Jeunes et mobilités, ça vous parle ?

Mardi dernier, nous étions avec les jeunes des [Cités d'Or](#) pour parler mobilité dans la perspective de l'Assemblée citoyenne du 13 mai. Un temps de débat riche pour recueillir la parole des ces jeunes de 16 à 25 ans, échanger sur leurs opinions et leur compréhension des enjeux d'aujourd'hui et de demain. Pour la suite du débat... Rendez-vous le 13 mai prochain !



Demain l'agglomération lyonnaise : les réponses des élus aux attentes exprimées

Le grand débat citoyen sur l'avenir de l'agglomération lyonnaise mené entre octobre 2022 et janvier 2023 arrive à son terme. Pour conclure cette étape majeure, les élus du Sepal invitent les membres du CdD et citoyens impliqués à partager les grands enseignements de cette concertation.

Rdv mardi 23 mai de 19h à 20h30 au cirque Imagine à Vaulx-en-Velin !



La concertation sur la tarification sociale et environnementale commence !

Son objectif ?

Organiser un débat via l'Assemblée des usagers de l'eau autour des évolutions possibles et souhaitables de la grille tarifaire pour 2025. L'occasion également d'entamer une réflexion sur la tarification à plus long terme. Premier rdv le 4 mai ! [Plus d'infos ici](#)

Modification du PLUH : la concertation est en cours !

Pour renforcer les dimensions sociales et environnementales de l'aménagement du territoire, la Métropole de Lyon engage une nouvelle modification de son Plan local d'urbanisme et d'habitat. Le CdD est particulièrement concerné et invité à y contribuer. Rdv le 11 mai pour le prochain atelier sur "La nature dans la Métropole" !

[Plus d'infos ici](#)



03/2023 - N°5 - Conseil de Développement - Rédaction : Lisa Gauthier - Anna Jung - Amandine Toussaint



[Se désinscrire](#) | [Gérer son abonnement](#)